



# Hausbesuch



Praxis: Florian Schröder – Praxis für Logopädie  
Kontakt: [www.logopaedie-schroeder.de](http://www.logopaedie-schroeder.de)



**Praxisinhaber:** Florian Schröder

**Mitarbeiter:innen:** 2

**Welches Konzept liegt Deiner Praxis zugrunde und wie spiegelt sich das in den Räumlichkeiten wider?**

Wir sind eine kleine inhabergeführte Praxis für Logopädie im schönen Golddorf Bohlsen in der Lüneburger Heide. Wir leben und arbeiten in den renovierten Räumen eines 120 Jahre alten Arbeiterhauses des landwirtschaftlichen Betriebes meiner Familie. Freigelegte Fachwerkbalken dienen als Raumteiler zwischen Bewegungsraum und Arbeitstisch/Bürobereich. Der notwendige große Spiegel ist als Teil der Schiebetür zum Materialraum versteckt. Die Gesamtatmosphäre ist ruhig und aufgeräumt, unsere Patienten fühlen sich wohl und nutzen in der warmen Jahreszeit gerne die Außenbereiche Hof und Garten, die wir auch häufig in Therapien integrieren.

**Was macht Deine Praxis besonders/hebt Euch von anderen Praxen ab?**

Zunächst einmal decken wir sämtliche Kernbereiche der logopädischen Arbeit ab. Hinzu kommt unsere Spezialisierung auf Schlucktherapie, Trachealkanülenmanagement, tiergestützte Therapie und Therapie für Menschen mit Autismus-Spektrum-Störungen. Des Weiteren bieten wir (Urlaubs-)Intensivtherapien an in Verbindung mit einem Aufenthalt in unseren angrenzenden Ferienwohnungen „Dat lüttge Hus“ und „Dat tiny Hus“.

**Warum arbeiten Deine Mitarbeiter:innen gerne in Deiner Praxis?**

Unsere Mitarbeiter schätzen die flexible Arbeitsplatzgestaltung, die freie Zeiteinteilung und Unterstützung in allen Belangen. Es gibt die Möglichkeit zur tiergestützten/-begleiteten Therapie, großzügige Förderung von Fortbildungen und Unterstützung beim patientenorientierten, angenehmen Arbeiten im ländlichen Raum. Darüber hinaus kommen die gute Materialausstattung, die Wertschätzung der Mitarbeiter:innen und ihrer Arbeit sowie das selbstbestimmte Arbeiten im Team zum Tragen.

**Warum entscheiden sich Patient:innen für Deine Praxis?**

Die Patient:innen kommen zu uns aufgrund des vielseitigen Therapieangebotes, der guten Erreichbarkeit und der Möglichkeit zu abwechslungsreichen Spaziergängen durchs schöne Bohlsen in der Wartezeit.